



## Medienmitteilung

### „Fusions-Check“: Online-Umfrage wird bis zum 24. September verlängert

**Seit dem 20. August ist die Online-Befragung „Fusions-Check“ zur Gemeindestrukturreform für die Glarner Bevölkerung offen. Jeder Einwohnende des Kantons Glarus kann daran teilnehmen und so mit seiner Einschätzung einen wichtigen Beitrag zur weiteren Entwicklung seiner Gemeinde leisten. Nun wird die Frist der Online-Befragung bis zum 24. September verlängert.**

Vier Jahre nach der Gemeindefusion hat sich der Kanton Glarus entschieden, eine erste Erfolgskontrolle vorzunehmen. Seine drei Gemeinden nehmen daher am „Fusions-Check“, einem ganzheitlichen Instrument zur Erfolgsmessung von Gemeindefusionen, teil. Dabei ist die Meinung der Bevölkerung ein tragender Pfeiler der Erfolgsmessung.

Um aus der Bevölkerungsumfrage stichhaltige Schlussfolgerungen ziehen zu können, muss diese möglichst breit abgestützt und repräsentativ sein. Die Gemeinden haben sich daher für eine Fristverlängerung bis zum 24. September entschieden, um einem weiten Kreis von Glarnerinnen und Glarnern eine aktive Teilnahme an der Befragung zu ermöglichen.

Folgender Link führt direkt zur Umfrage: <http://tinyurl.com/nvsfg97>. Auf den Homepages der Gemeinden ist ein Direkteinstieg zur Umfrage eingerichtet.

Für Einwohnerinnen und Einwohner, welche keinen Internetanschluss haben, stellen die Gemeindeverwaltungen auf telefonische Anfrage gern einen Ausdruck zur Verfügung, welcher schriftlich ausgefüllt werden kann.

Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Mithilfe!

Mittwoch, 2. September 2015 / ane